
Fantoni: "Kleb, siamo cresciuti
E ora con Treviglio tentiamo il bis"
Playoff, il capitano guarda a gara 1 (domenica alle 20,45): "Proviamo a batterli un'altra volta a casa loro"
BASKET SERIE A2

I playoff rappresentano il mo
mento della stagione che tutti i
giocatori di pallacanestro atten
dono, compreso un veterano co
me Tommaso Fantoni, capitano
e leader di un Kleb che arriva al
la post season con fiducia e mo
rale a mille in virtù delle due vit
torie consecutive nella fase ad
orologio.
Tommaso, la squadra è in co
stante crescita, si può dire
che avete ingranato la marcia
giusta...
"A parte la gara di andata con
Verona, ogni partita abbiamo
fatto un passo in avanti. Rimane
qualche rimpianto per non aver
conquistato due punticini in più
visto come abbiamo dominato
la partita di ritorno contro Mila
no, resta il fatto che siamo cre
sciuti molto, anche in trasfer
ta".
A proposito di vittorie fuori ca
sa, sarebbe fondamentale bis
sare il successo di Treviglio ot
tenuto nella fase ad orologio.
"Sarà importante batterli un'al
tra volta a casa loro. Sono un av
versario alla nostra portata, me
glio aver trovato loro che Vero
na anche se rimangono una

squadra da prendere con le pin
ze. Hanno aggiunto Cusin, lo co
nosco da tempo perché abbia
mo la stessa età, è un giocatore
molto intelligente. Vedremo co
sa riuscirà a dare".
Tre anni fa l'ultima volta ai
playoff per Ferrara. Fu una se
rie memorabile con Scafati e
lei già c'era. Che ricordi ha?
"Una grande cavalcata, abbia
mo rimontato da 02. Per me è
stata una serie speciale perché
l'anno prima giocai proprio a
Scafati, e fu una settimana pie
na di sfottò da parte dei miei
amici campani. L'abbiamo por
tata a casa con grande merito,
riuscendo a sbancare il loro pa
lazzetto in Gara 5. Fu una bella
stagione, coronata al meglio".
Conosceva già il nuovo arriva
to Bertone?
"Ad essere onesto no, ci ho

SUL NUOVO ARRIVATO BERTONE
"Un ragazzo
intelligente. Sta a noi
inserirlo in fretta nei
nostri meccanismi"
scambiato un paio di parole in
questi due giorni e mi sembra

un ragazzo intelligente. Starà a
noi inserirlo il più in fretta possi
bile nei nostri meccanismi".
L'approdo ai playoff è una
grande soddisfazione per la
società, che sta curando ogni
dettaglio. Peccato solamente
per la mancanza del pubblico.
Se la sente di lanciare un mes
saggio ai tifosi?
"Innanzitutto posso solo dire
grazie a questa società, non ci
hanno fatto mai mancare nien
te, e dopo il Covid siamo stati
messi nelle condizioni di poter
dare il massimo. C'è un forte le
game tra tutti noi, e i risultati sul
campo si vedono. I tifosi li sen
tiamo vicini nonostante non pos
sano essere presenti al palazzet
to, negli ultimi quattro anni la
pallacanestro a Ferrara è cre
sciuta parecchio. Spero di ritro
varli presto sugli spalti".
Nel frattempo, la Lega ha comu
nicato che Gara 1 dei quarti di fi
nale playoff tra Treviglio e Top
Secret sarà disputata domenica
23 maggio alle 20.45 (e non più
alle 18) per permettere la tra
smissione dell'incontro in diret
ta televisiva su MS Channel, ca
nale 814 del digitale terrestre e
614 del pacchetto Sky.

Jacopo Cavallini
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Tommaso Fantoni, capitano della Top Secret (foto BusinessPress)
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